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On sent venir le programme des gens de gauche : lutter
contre l’arrivée du RN au pouvoir en tentant de faire peur
avec le vocable « extrême droite », usé jusqu’à la corde. Si
ces gens avaient deux sous de jugeote, ils s’apercevraient
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que le simple fait que le RN arrive à plus de 30 % à une
élection est justement le signe évident qu’il ne fait plus
peur. On se demande bien d’ailleurs comment il pourrait
faire  peur.  Rien  d’outrancier  dans  les  discours  et  les
postures. Ils ne veulent plus de migrants africains ? Qui en
veut encore ? Ils veulent réindustrialiser la France ? Qui
ne veut pas ? Ils veulent rompre avec les accords d’échange
de population passés avec l’Algérie ? Qui est contre ? Ce
n’est pas de l’extrémisme, c’est juste du bon sens.

Les directeurs de conscience sont de gauche tant qu’ils ne
se retrouvent pas avec une famille de squatters syriens dans
leur appartement parisien, à leur retour de vacances à l’île
de Ré.

Le scrutin fait d’ailleurs apparaître un vrai clivage dans
le vote entre les riches parisiens et les provinciaux. Le
Paris  de  Macron  et  d’Hidalgo  est  devenu  un  microcosme
totalement déconnecté de la province, des gens qui triment
et qui vont au boulot le matin en diesel de plus de dix ans,
pour des salaires deux fois inférieurs à ceux des Parisiens
de l’intérieur du périphérique.

Non seulement le RN ne fait manifestement pas peur, mais ce
sont plutôt ceux de LFI qui font peur. Leur acoquinement
permanent avec les mouvances islamiques, leur propension à
vouloir  installer  l’islam  partout  en  France,  leur
antisémitisme  souvent  ouvertement  exprimé,  leurs  coups
d’éclats à l’assemblée, avec leurs drapeaux Palestiniens,
les Panot, Boyard, Caron, Garrido… qui n’en finissent plus
de débiter des âneries ou des provocations, font autrement
peur que les députés RN, plutôt sages à l’assemblée. Leurs
très bons scores réalisés dans les zones à forte densité de
population musulmane montrent à l’évidence qu’ils ont choisi
leur électorat et ce choix est bien de nature à les enfermer
dans le créneau qu’ils ont cherché à conquérir. Et pour
couronner le tout, les voilà qui refusent le verdict des
urnes et se rassemblent pour tout casser dans les centres



villes et arracher les drapeaux français… comme d’habitude
pourrait-on  dire.  Y  a-t-il  là,  de  quoi  rassurer  les
Français  ?

A  part  ça,  la  gauche  socialiste  propose  quoi  ?  Des
mesurettes  sociales,  comme  l’inscription  de  l’IVG  qui
n’était pas menacée dans la Constitution, quel intérêt ? De
l’écologie privative : plus de voiture, plus d’eau, plus de
viande, plus de chauffage… y a t-il vraiment de quoi attirer
le chaland ? La première préoccupation des Français est la
fin  de  mois  et  la  seconde,  les  coups  de  couteaux  qui
pleuvent sur ce pays de la part d’affidés importés, ou de
leurs enfants nés en France. La Palestine, le carbone, la
viande  de  synthèse,  préoccupent  moins  que  le  prix  des
carburants,  les  produits  alimentaires  frelatés,  les
agressions quotidiennes ou l’engagement de la France dans
une guerre lointaine qui ne nous concerne pas. Même les
Etats-Unis ne veulent plus y aller, pourquoi irions nous ?
Mélenchon, l’ancien socialiste, qui se veut le trait d’union
entre les gauches parle d’un « nouveau peuple », qui s’est
constitué « sur trois générations », on se demande bien de
qui  il  parle,  à  part  des  Maghrébins  ?  Le  même  nous
certifiant  que  le  «  Grand  Remplacement  »  n’est  qu’un
fantasme  de  l’extrême  droite.  Faudrait  savoir.  Oui,  la
gauche  fait  peur,  par  sa  vacuité,  pour  son  idéologie
violente et sa rengaine éternelle, la peur d’un RN qui n’a
encore rien fait et dont personne n’est sûr qu’il fasse pire
que Macron.

 

Macron justement, que Ruffin a qualifié de « taré ». On se
dit  que  finalement,  après  sept  années  de  mandat,  le
qualificatif, bien que brut de décoffrage, est parfaitement
adapté et même la gauche, qui a soutenu deux fois Macron,
pour faire barrage à « l’extrême droite », va-t-elle encore
le soutenir, alors qu’elle n’en veut plus, encore pour faire
barrage : cela tient du Pavlovisme.



L’objectif  «  lutter  contre  le  RN  passe  avant  celui  de
proposer un programme susceptible de plaire aux Français et
pour  empêcher  le  RN  d’avoir  la  majorité  à  la  future
assemblée, les gauchistes préfèrent agiter un spectre plutôt
que de se mettre au travail sur un vrai programme. En même
temps, nous avons trois mandats de présidents de gauche et
10 ans d’un président ancien camarade de Hollande, Macron,
qui  se  disait  une  fois  socialiste,  une  autre  fois  pas
socialiste et on ne peut pas dire que la France en soit
sortie prospère. Les présidences socialistes ont-elle même
contribué à réduire les écarts entre les plus riches et les
plus pauvres ? Même pas, ils n’ont fait qu’augmenter… agiter
la peur irrationnelle du RN est peut-être, après tout, le
seul truc qu’ils savent faire, à gauche. Quant au RN, on les
jugera sur pièces.
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